
 

 
 

日時:2023 年 5 月 11 日（木）13:30~14:30 

場所: 議場 

説明者 

国土交通省中部地方整備局 多治見砂防事務所 

 

１. 瑞浪恵那道路の進捗状況と令和 5 年度の工事予定につい

て 

２. 質疑応答 



 

【勉強会 内容】 

瑞浪恵那道路の事業の進捗状況について説明を受けた。事業を行うことにより渋滞・事故等

交通課題の緩和やリニア中央新幹線開業後の地域振興なども目的としている。国道 19 号の

中で瑞浪恵那間だけが片側 1 車線となっており、過去に何度も事故や災害などで交通渋滞

を引き起こしており、早期整備の必要性を再確認した。 

 

【所感】 

瑞浪恵那道路の全線開通は交通の利便性向上だけでなく、その地域の振興にも寄与するも

のである。今後道路沿線の発展と、特に釜戸地区・武並地区で計画されている道の駅構想も

注目である。しかし、道路沿線には同様の集客施設が点在しており、再編や効率化も検討課

題である。 

 

 

 


